

¿Cómo se hizo el fraude?

EL 15 DE AGOSTO VENEZUELA SUFRIÓ EL PEOR FRAUDE ELECTORAL DE SU HISTORIA

En ésta presentación quiero demostrarles como se hizo

¿Cómo se hizo el fraude?



Todos pudimos percatarnos que las máquinas efectivamente imprimían el comprobante con la opción que habíamos seleccionado.

En ese sentido no hay problema.



¿Cómo se hizo el fraude?

Éste algoritmo “**normaliza**” las diferencias en los casos donde gana el SI y las “**acentúa**” en los casos donde gana el NO, manipulando datos estadísticos que ellos manejan en bases de datos del Comando Maisanta donde tienen ya estimados los centros de votación donde gana y donde pierde cada una de las opciones.



Estas bases de datos las obtuvieron de los resultados de todos los Firmazos, ReaFirmazos y Reparos que se han efectuado

¿Cómo se hizo el fraude?

¿Cómo se demuestra esto?

Fijémonos en los resultados del centro de votación 180
Colegio San Francisco de Sales (Pquia. La Candelaria)

Mesa 1:	NO	SI
Cuaderno 1	156	323
Cuaderno 2	156	323
Cuaderno 3	156	343
Mesa 2:		
Cuaderno 1	155	343
Cuaderno 2	144	338

Estadísticamente es imposible que los resultados coincidan de ésta manera. Este tipo de coincidencias se repitieron en todo el país

Ésta información la pueden verificar en:

<http://www.cne.gov.ve/resultados/>

¿Cómo se hizo el fraude?

¿Cómo superaron las auditorías?

A las tres (3) de la tarde se hizo el sorteo del 1% de los centros que iban a ser auditados. Los Técnicos del CNE tenían suficiente tiempo para incluir en sus servidores una instrucción que no modificara los datos de esos centros de votación y de ésta manera las papeletas se corresponderían perfectamente con las actas que imprimirían esas máquinas. **Esto explica por que se extendió tan “amablemente” el horario de cierre de los centros de votación.**

No se conocen aún públicamente los resultados de esas auditorías (muchas no se hicieron al no llegar las acreditaciones del CNE) pero seguramente allí no habrán coincidencias entre el total de votos de cada cuaderno

¿Cómo se hizo el fraude?

¿Por qué los organismos Internacionales avalan los resultados?

Recordemos que los observadores recogieron su información de las actas impresas por las máquinas para hacer sus procedimiento de “Conteo rápido” o “Quick count”. Ya vimos como los resultados de éstas actas, aleatorias y no continuas, están claramente manipulados y coinciden con la información suministrada por el CNE y la recogida por los totalizadores de SUMATE. Por éstas coincidencias ellos se ven imposibilitados para manifestarse en contra de los resultados.

Se está haciendo presión para que mediante la demostración de las coincidencias entre los cuadernos se solicite el **conteo de las papeletas**, y **se revisen las huellas dactilares en las papeletas**

¿Cómo se hizo el fraude?

Resultados de las encuestas a “Boca de Urna”

Estas son las tendencias por estado que obtuvieron los encuestadores de SUMATE hasta las 4:00 pm

	SI	NO		SI	NO
Dto Capital	61%	39%	Miranda:	79%	21%
Anzoátegui:	61%	39%	Monagas:	60%	40%
Apure:	62%	38%	Nva. Esparta:	80%	20%
Aragua:	60%	40%	Portuguesa:	65%	35%
Barinas:	52%	48%	Sucre:	57%	43%
Bolívar:	62%	38%	Táchira:	74%	26%
Carabobo:	65%	35%	Trujillo:	54%	46%
Falcón:	48%	52%	Yaracuy:	59%	41%
Guárico:	52%	48%	Vargas:	33%	67%
Lara:	55%	45%	Zulia:	62%	38%
Mérida:	52%	48%			

¿Cómo se hizo el fraude?

Estas son las tendencias por estado que obtuvieron los encuestadores de empresa de EE UU Penn, Schoen & Berland Associates (una empresa independiente con sede en NY) realizados en 267 centros de votación alrededor de todo el país. 20.382 votantes fueron consultados, los referidos votantes fueron estrictamente seleccionados por género, clase social y procedencia étnica. El resultado de este exit poll o encuesta a boca de urna tiene un margen de error de 1% + o -

Resultados:

59% a favor de revocarle el mandato a Chávez (SÍ)
y
41% en contra del revocatorio del mandato (NO).

¿Cómo se hizo el fraude?

NO NOS ROBARÁN EL REFERENDUM

TENEMOS LAS PRUEBAS Y LAS
VAMOS A MOSTRAR AL MUNDO

LLEVEMOS ESTE MENSAJE A TODOS
NUESTROS CONOCIDOS PARA QUE
TOMEMOS ACCIONES Y
DEFENDAMOS NUESTRO DERECHO
A CONTAR LAS PAPELETAS

VENEZUELA CUENTA CON TODOS NOSOTROS DEFENDELA

